

Province ecclésiastique d'Ottawa

Diocèse d'Ottawa. — Du 17 novembre, saint Hugues (Sarsfield); du 20, saint Félix (Chéneville); du 21, saints Colomban (Quinville) et Albert (de Prescott); du 22, sainte Cécile (Masham-Mills); du 23, sainte Félicité (Clarence-Creek); du 25, sainte Catherine (Metcalfe).

Diocèse de Pembroke. — Du 19 novembre, sainte Elisabeth (Vinton).

Diocèse de Mont-Laurier. — Du 20 novembre, saint Félix de Valois (Blue-Sea-Lake); du 21, la Présentation (Brébeuf).

Diocèse d'Hailbury. — Du 22 novembre, sainte Cécile (Goulet); du 30, saint André (la Sarre).

Province ecclésiastique de Québec

Diocèse des Trois-Rivières. — Du 21 novembre, la Présentation (Almaville); du 22, sainte Cécile; du 24, sainte Flore.

Diocèse de Nicolet. — Du 19 novembre, sainte Elisabeth (de Warwick); du 20, saint Félix (de Kingsey); du 22, sainte Cécile (de Lévrard); du 26, saint Léonard (d'Aston). J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi	17 novembre	— Ecole ménagère Saint-Joseph.
Mercredi	19	— Saint-Joseph-de-Carillon.
Vendredi	21	— Saint-Augustin (Montréal).
Dimanche	23	— Saint-Alphonse-d'Youville. — Saint-Pierre-Claver.

LE CARDINAL MERCIER À MONTREAL

SON Eminence le cardinal Mercier, archevêque de Malines et primat de Belgique, a donc passé une journée au milieu de nous à Montréal. Il devait nous donner deux jours. Mais il a dû modifier le programme d'abord annoncé. Devant s'embarquer à Québec pour l'Europe le 1er novembre au soir, il nous a accordé les quatorze heures — ce fut à la lettre une journée de quatorze heures, de 9 heures du matin à 11 heures du soir — du 31 octobre. Quelle magnifique impression il a produite chez nous! Le programme de la journée était chargé. A son arrivée d'Ottawa, à 9.15 heures, le cardinal disait sa messe à la basilique Saint-Jacques; à 10.30 h., il recevait le clergé; à 11.20 h., il était l'hôte du bar